

☐ **CHR**

Découvrir l'hôpital à travers ses jardins

L'Association du Musée Hospitalier Régional de Lille a organisé, lundi, en partenariat avec le CHRU de Lille, des visites guidées des jardins de l'hôpital. L'occasion de découvrir l'hôpital sous un angle surprenant et inhabituel.

Le CHRU de Lille s'étend sur 170 hectares dont 22 hectares d'espaces verts. C'est pourquoi l'Association du Musée Hospitalier Régional de Lille a organisé lundi en partenariat avec le CHRU, deux visites guidées des jardins de l'hôpital, face cachée de l'institution, qui pourtant est très verdoyante. « Je passe tout le temps devant le CHR, mais je n'ai jamais vu autant les jardins. D'habitude, on ne les regarde pas », confie une participante.

C'est pour changer notre regard sur à l'hôpital, que ces visites gui-



Les visiteurs ont pu découvrir aussi la cour d'honneur de l'hôpital.

dées ont été organisées. « Elles permettent de voir autrement l'hôpital que par la maladie. D'habitude, quand on pense à l'hôpital, on imagine le chirurgien, les infirmières et aides soignantes, mais on ne pense pas aux jardiniers »,

explique Patrick Kemp, représentant de l'association. Une façon de mieux appréhender l'univers hospitalier. « Découvrir l'hôpital à travers la culture, l'histoire, la nature, ça permet de se l'approprier ».

Pendant environ 2h30, les participants ont pu découvrir l'escalier végétal de l'hôpital Huriez, le labyrinthe Jeanne-de-Flandre, mais aussi la production florale, etc. Les visiteurs ont voyagé dans des atmosphères variées reflétant différentes périodes. « À une époque, il y a eu beaucoup de plantations de grands et beaux arbres, puis il y a eu une époque où l'on faisait beaucoup de fleurissements. En ce moment, c'est plus minéral... », raconte Jean-Michel Deram, maître ouvrier principal. Les visites sont destinées à tous les publics. ● **ANOUCK LEGROS (correspondante locale)**